

Kurzlebenslauf DI Wieland Thomas

Thomas Wieland wurde 1984 in Graz geboren, Studium der Elektrotechnik an der Technischen Universität Graz, Abschluss im Jahr 2011. Auslandsaufenthalt an der „Universidade Federal de Goiás“ in Brasilien im Jahr 2009. Thomas Wieland arbeitet seit Mai 2011 am Institut für Elektrische Anlagen der Technischen Universität Graz. Seine Forschungsschwerpunkte sind dezentrale Energieerzeugungsanlagen, effiziente elektrische Energieverteilung und dezentrale Speichertechnologien.